

<h1>お〜い</h1>	平成24年	133
	月刊	12月号
	「お〜い」編集委員会 品川区西大井 4-1-8 大井第三地域センター内 ☎ 3773-2000	

## ヘルスケアタウンにしおおい 「女性ポンプ隊」誕生！！

「ヘルスケアタウンにしおおい」が開設して4年目を迎えます。これまでの運営で、地域の皆様に、大変お世話になっていることから、地域に貢献できることはないかと、小梶清一郎大井二丁目町会長をはじめ、様々な方々にご相談したところ、町会の区民消防隊の女性ミニポンプ隊の結成要請がありました。

早速ポンプ隊メンバーを選定し、9月からポンプ隊の練習が始まりました。地域の皆様も一緒に見守ってくださっている中での練習です。



そして9月23日に開催の「合同総合防災訓練」では、町会や学校等で活動しているミニポンプ隊が一同に会し、放水や点呼等の俊敏さや正確さを発揮して訓練を行う予定でしたが、雨天により中止となってしまいました。わが新鋭ポンプ隊が勇ましく出動する姿は、来年乞うご期待!!

(ヘルスケアタウンにしおおい事務長 富岡 記)

### 【合同総合防災訓練について】

今年の合同総合防災訓練は雨天で中止となりましたが、毎年の訓練では、震度5強の地震が発生した場合の行動（まず家で身を守り、次いで避難場所への移動と近隣の助け合い）を認識するための訓練を行っています。

具体的内容は、

家庭では、まずテーブル・机の下に潜る。戸を開ける。出火防止の為火の元を確認する。

近隣の人々と相互の安全を確認、心肺蘇生、初期消火、倒壊家屋からの救助等を行う。

皆様、各種訓練には是非ご参加下さい。

(小林 記)

乾燥する季節です。油断大敵！  
火の元に注意して、火事を起こさず年末年始を迎えましょう！！



## 幼稚園・保育園めぐり

私たちの保育園は、鹿嶋神社や品川歴史館の近くにあり創立62年になります。

「子ども達の声が聞こえてくると、元気がでますよ」と言ってくださるご近所の皆さんの言葉は宝物です。

子ども達のあこがれは、

4歳児になったらできる ピカチュウタッチ

とよばれている登り棒

4・5歳児で踊る 運動会のソーラン

5歳児でのおとまり保育



じっと見つめて、とことんあそぶ乳児期を見守り、いっぱい迷って自分で決める事を待つ保育を大事にしています。

やりきって達成感にあふれた姿を共有できる時が、緑の家保育園職員冥利につきます。

地域みなさん、いつでも遊びにいらしてください。  
(緑の家保育園園長 廣田 記)

## 振り込め詐欺 オレオレ詐欺 の被害は増えています。

最近、振り込め詐欺等に関する被害について報道されていますが、現状はどうなっているのでしょうか。

大井警察署管内だけでも今年に入って既に13件五千万円の被害が発生しており、半年で昨年の発生件数(10件)を上回りました。1件あたりの被害額は数十万円から数百万円でお金持ち以外もターゲットになっています。

大井署にはほぼ毎日「不審な電話があった」という通報があり、隣接する区に比べて極めて多い数字となっており、まさに『今、品川区が狙われている』状態です。

近隣の金融機関には電話を受けた方々が来店されますが、係員が「もう一度確認を」とお願いしても「自分の金だから余計なお世話だ」となかなか説得に応じてもらえません。

「そんな馬鹿な」「私は大丈夫」と思いますか？

詐欺犯人の多くは、「携帯電話を落としたので電話番号が変わった」と電話をした後に、「会社の金を使い込んでしまった」とか「妊娠させてしまった」といった周囲に相談しにくい理由でお金を要求してきます。声も「風邪をひいた」と涙声で話したりするので本当の息子さん、お孫さんと区別が付きません。

警察と金融機関は被害防止に当たっていますが、何より一番大切なのは『騙されない』ことです。電話番号が変わったという息子さんやお孫さんから電話があったら必ず以前の電話番号に連絡して確認し、被害を未然に防ぎましょう。(大井第三地区管内金融機関支店長 記)

